



Álvarez Máynez con solo 3 por ciento en encuestas de precampañas



La candidata de Morena, Claudia Sheinbaum, se mantiene a la cabeza en la carrera por la presidencia en México. La ex jefa de Gobierno de Ciudad de México mantiene un margen de dos a uno frente a Xóchitl Gálvez, la aspirante del frente opositor, de acuerdo con la última encuesta de *Enkoll* para el diario español *El País* y la otra, por el periódico *El Financiero*. En ambos ejercicios, las cifras corresponden al periodo de precampañas. *Enkoll*, coloca a la precandidata de Morena a la cabeza con 54 por ciento de preferencias electorales, con 27 por ciento a Xóchitl Gálvez y, en un tercer lugar, muy lejano, se ubica Jorge Álvarez Máynez de Movimiento Ciudadano, con apenas un tres por ciento.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2189?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2189&authkey=!AG-j4EZcZhmi0ZM&ithint=video&e=3STDwA>